

Associations, Culture : Cérémonie en l'honneur du Maréchal de Lattre de Tassigny

Le 2 septembre 1944, le général de Lattre de Tassigny célébrait la Libération de Montpellier et de son arrondissement.

Publié le 15/09/2025



À Palavas-les-Flots, une stèle rappelle depuis plusieurs décennies les maréchaux de France – Juin, Koenig, Leclerc et De Lattre de Tassigny.

La Fondation De Lattre, accompagnée de figurants en tenues d'époque et de véhicules de la Libération, a mis en lumière cette stèle.

Un texte en hommage a été lu, des galets tricolores du CiDAN déposés, et un olivier de la paix a été planté sur un parterre de fleurs.

Ce moment fort de mémoire et de transmission a permis de rappeler que « un pays sans mémoire n'a pas d'histoire ».

La cérémonie s'est déroulée en présence de nombreuses personnalités et associations :

Le Colonel Serge Cloirec, président de l'UNC 34

Le Vice-président de l'UNC de Palavas, Frédéric Médard

Le Colonel Gérard Verdanet, de la Légion d'honneur

Odette Guiraudou, de l'Ordre national du Mérite

Le Lieutenant-colonel Charles Janier, délégué de la Fondation De Lattre

Daniel Yves Briand, délégué CiDAN et ASAFA Occitanie

L'Association des parachutistes de l'Hérault

Le Colonel Gérard Humez, président de l'UNC Mauguio

Six porte-drapeaux

L'association CEVEN'JEEP, avec ses figurants en costumes d'époque (1944) et ses véhicules de collection, sous la direction de son président Patrick Honoré

Un bel hommage collectif qui inscrit l'histoire de notre pays au cœur de la mémoire locale et du devoir de transmission.



Mairie de Palavas-les-Flots

Horaires : Du lundi au vendredi de 8h30 à 12h et de 13h30 à 17h.

Adresse : 16 Boulevard Maréchal Joffre – BP 106 – 34250 Palavas-les-Flots

Tél. : 04 67 07 73 00